

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Urgensi bimbingan pra nikah terhadap tingkat Perceraian berpengaruh untuk menekan tingkat perceraian. Dalam hal itu di dukung oleh: Menyediakan sarana dan prasarana yang memadai. Menciptakan manajemen dan pelayanan yang rasional, Membentuk tim kerja yang kompak dan solid Pemanfaatan anggaran secara efektif, akuntabel dan transparan.
2. Faktor pendukung dan penghambat KUA dalam Memberikan Bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Gegesik. Terjalannya kerja sama dengan instansi- instansi yang terkait dengan baik, sehingga akan memperlancar dan membantu KUA itu sendiri, adanya lembaga pendidikan nonformal, peran serta dari tokoh-tokoh agama, antusiasme peserta mengikuti bimbingan pra nikah. Sedangkan faktor penghambatnya masih minimnya petugas pembimbing yang ada di KUA keterbatasan waktu bimbingan, sarana dan prasarana yang kurang memadai, pembimbing yang kurang kompeten, peserta yang kurang disiplin, terbatasnya ruangan untuk bimbingan. Faktor penyebab percera kesetiaan dan kepercayaan, komunikasi, ekonomi dan pernikahan tidak didasari rasa cinta.

#### **B. Saran-saran**

Berdasarkan penelitian yang telah peneliti lakukan di atas, dengan segala kerendahan hati, peneliti menyampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Untuk KUA harus perlu tahu bahwa adanya bimbingan pra nikah ditujukan untuk meminimalisir terjadinya perceraian, maka ketika ada calon pasangan yang hendak menikah kemudian mengikuti bimbingan tersebut berarti para calon tersebut sudah siap untuk mengikuti pelaksanaannya sampai selesai. Dari pihak KUA seharusnya merekomendasikan untuk calon pasangan yang hendak menikah untuk mengikuti bimbingan perkawinan kepada tempat mereka bekerja, supaya mereka mengikuti sampai selesai kegiatan tersebut.

2. Masyarakat harus sebisa mungkin menghargai adanya bimbingan pra nikah. Dengan tujuannya untuk meminimalisir terjadi perceraian, maka seharusnya tingkat kesadaran dari para calon pengantin, harus ditingkatkan. Tidak ada paksaan dari pihak manapun. Dan pihak KUA memberikan arahan yang baik dan menjelaskan kepada para calon tentang manfaat dan keuntungan ketika mengikuti bimbingan tersebut.

